



新ゴリラ日記



vol.26

2019年6月

✿ 父も子ども?! ✿

2児の父となり、モモタロウもすっかり立派なおトナのオスに…と思いきや、実はモモタロウもまだまだ子どもだと日々感じています(^_^; ゲンタロウがよく登るお気に入りの木(細め)に登ってみたり、最近設置した目隠しの上にゲンタロウが乗っていた数日後に、乗ってみている姿を見かけたり…息子のまね?!と思えることもしばしば…まあ、みんなモモタロウが可愛いのですが(*^-^*)

冬の間室内に長くいたゴリラたちは、キーパーエリアにいる担当者と顔を合わす機会も多く、担当者は時間を見つけてはモモタロウを遊びに誘っていました。すると、少し追いかけてこがで



↑目隠しに乗る息子と、数日後同じことをする父(笑)

きるようになりました!モモタロウがドラミングをして、遊びかけてくることも!ただ、シルバーバックとしてのメンツは保ちたいのか、遊びたきうにしているのに、何度も担当者から遊びかけないと乗ってきませんし、遊びもすぐ終わります(^_^; キーパーエリアの上を通るゴリラたちの通路に、モモタロウが横になっているときに、枝で体をくすぐると、グフグフ笑ってくれることもあります。そして、その様子をなぜか傍で見ているゲンキに怒られます(笑)どうやら、本当におトナなのはゲンキだけのようです(笑)



↑本当は遊びたいけど、素直になれないお年頃(^_^;

✿ 今年の屋上菜園 ✿

毎年少しですが、ゴリラたちのために野菜などを育てている、ゴリラ舎の屋上菜園。昨年のアメリカでのゴリラワークショップで、アフリカシヨウガは、野生のゴリラも食べていてゴリラたちの健康にとっても良いと聞いた担当者は、じゃあ来年はシヨウガを作ろう！とっていました。さすがにアフリカシヨウガは手に入らないので、きっと同じシヨウガ科なら日本のシヨウガでも！とあって、初のシヨウガ栽培に挑戦しています（^^；ゴリラたちが食べるかどうかわかりませんが、とりあえず夏以降に葉や茎の部分を与えてみて、もし食べなくても、根の部分を冬にはちみつ漬けや乾燥シヨウガにして飲み物に入れ、寒さ対策に使おうかなあと考えています♪まだ無事育つかわかりませんが（笑）他には、確実にゴリラたちに喜んでもらえる、枝豆と落花生を育てています。シヨウガもゴリラたちに楽しんでもらえるように☆



↑芽が出てきたシヨウガ。ちゃんと育ちますように。

～今回の一枚～

「ナックルウォーク」グラウンドに新しい砂を入れた次の日、フカフカの砂の上にゴリラたちの足形とナックルウォークの手形（指の付け根から第2関節までの跡）がついていました♪とても綺麗な跡だったので、思わず写真に納めました（*^-^*）

